

SOME

50 años al servicio del cliente

El grupo industrial catalán SOME, referente en el sector de la transformación metálica, celebró en 2023 su 50 aniversario fiel a su compromiso de servicio a los clientes, con la calidad y la competitividad como enseña. La empresa está especializada en la fabricación en serie de piezas y conjuntos soldados a partir de chapa metálica, principalmente de acero, acero galvanizado, acero inoxidable y aluminio. Fabrica más de 180 millones de piezas al año, que están presentes en 27 países.

Además, la experiencia de la empresa en el sector de la automoción es un valor para clientes de otros ámbitos. "Pensamos que es un valor diferencial porque hay pocas empresas que trabajen a la vez para este sector tan exigente y para otros también. Nosotros tenemos esta particularidad y estamos acostumbrados a trabajar con unos estándares de exigencia muy altos en términos de calidad, de fiabilidad, de precio y de entregas. Además, prácticamente realizamos todos los procesos que pueda requerir



Para dar mejor respuesta a las necesidades de sus clientes, la empresa está organizada en dos unidades de negocio: SOME Automotive, centrada en el sector de la automoción, y SOME Industrial, que trabaja para empresas líderes de un amplio rango de sectores, con una sólida posición en el suministro de piezas para ventilación y climatización, electrodomésticos, equipos médicos, energías renovables y movilidad eléctrica.

"Nuestra filosofía es facilitar la vida a los clientes. Hay algunos que conocen nuestro sector y tienen procesos parecidos y otros que no saben nada de la parte de transformación metálica. Nosotros les damos el soporte para que el desarrollo de su producto sea un éxito", señala David Roura, director comercial y de desarrollo de negocio de SOME Industrial.

DATOS CLAVE

1973:	Fundación de SOME.
2022:	Adquisición de la combinada EML-2515AJ + automatización ASR-3015PR de AMADA.

el cliente y cubrimos cualquier necesidad que nos presenten", señala Roura.

"El equipo técnico y de ventas de AMADA siempre responde de manera excelente."

Desde sus inicios, en 1973, SOME tiene su sede en Sant Quirze de Besora (Barcelona), donde en la actualidad cuenta con unas instalaciones de 14.000 metros cuadrados y una plantilla de unos 220 empleados.

Una nueva tecnología

SOME Industrial incorporó a su fábrica en 2022 la máquina combinada (corte láser + punzonado) EML-2515AJ de AMADA, con la automatización ASR-3015PR. Se trata de la primera experiencia de la empresa barcelonesa con esta tecnología innovadora. Este modelo de AMADA reúne de forma única y perfecta la tecnología de punzonado de la empresa japonesa y un láser de fibra óptica de accionamiento híbrido, rápido e integrado. La máquina está diseñada para minimizar las operaciones manuales y es ideal para procesos de rango completo, reduciendo el coste por pieza y mejorando la rentabilidad de la producción.

El director de operaciones de SOME Industrial, Jordi Faja, señala que, en la empresa, "antes de realizar una inversión, vamos bastante al detalle. Los resultados que tuvimos en las pruebas y en las visitas a clientes de AMADA fueron realmente buenos. Las soluciones técnicas que nos fueron presentando, el asesoramiento y el interés que demostraron, así como el buen *feeling* que hubo desde el primer momento con el equipo comercial y técnico, nos terminaron de convencer. De hecho, es una de las inversiones en maquinaria más altas que hemos hecho, lo cual es significativo del nivel de confianza que nos transmitieron".

"AMADA nos ha ayudado a aprovechar todas las posibilidades de la máquina combinada."

Jordi Faja destaca que "los resultados de la máquina están siendo muy buenos a nivel funcional y operativo, y su rendimiento está cumpliendo con las expectativas que teníamos. Nosotros no teníamos experiencia con combinadas e introducir esta tecnología ha supuesto un salto de calidad muy importante. Además, nos está abriendo las puertas a un mercado al que no teníamos acceso cuando no contábamos con esta máquina".

En SOME también destacan la automatización de la máquina y la consideran imprescindible. "No tiene sentido una máquina así sin un sistema de automatización que acompañe su productividad. Una cosa no puede ir sin la otra, porque todo lo que ganas con la velocidad de la combinada lo pierdes si tienes problemas para cargar o descargar el material. En este caso, la automatización está a la altura de las prestaciones de la máquina y nos permite tener una gran autonomía y tiempos muy largos de trabajo, minimizando las paradas", explica.



Relación de futuro

De su experiencia con AMADA, el director de operaciones subraya que "cuando entras en un proceso en el que no tienes experiencia, el acompañamiento técnico es muy importante. Estamos muy contentos de cómo AMADA nos ha ayudado a aprovechar todas las posibilidades que la máquina ofrece y el proceso de formación ha sido un punto fuerte que destacar". Además, "el equipo humano de AMADA ha respondido siempre de manera excelente. Hicieron un buen proyecto, estudiaron muy bien nuestras piezas, resolvieron todas nuestras dudas y nos dieron la confianza para apostar por ellos y no nos hemos arrepentido en ningún momento".

Cuando se habla del futuro, SOME lo tiene claro. "Sin duda, para nosotros, AMADA es un socio de futuro. Los vemos preparados para abordar juntos los retos que nuestros clientes nos puedan proponer. La buena relación que tenemos a nivel técnico y a nivel de ventas nos hace estar plenamente convencidos de que haremos más cosas con ellos. Como decimos en SOME, la mejor opción para el cliente es hacer lo que ellos necesiten, y para conseguirlo precisamos las mejores máquinas. Sabemos que con AMADA, las tendremos", concluye.

